



## Detienen a dos empleadas domésticas acusadas de robo por la diputada Dulce Silva

Policías de San Andrés Cholula detuvieron a dos trabajadoras domésticas que fueron señaladas por la diputada federal Dulce Silva Hernández del robo de joyas en el interior de su domicilio ubicado en el fraccionamiento La Vista Country Club, acusación que pudo corroborar y solo quedaron aseguradas por alteración del orden público.

El hecho ocurrió este sábado cuando la legisladora federal realizó una llamada al número de emergencias 911 para denunciar que sus empleadas habían robado dos anillos con un valor de 300 mil pesos, cada uno.

<https://www.lajornadadeoriente.com.mx/puebla/detienen-a-empleadas-domesticas-robo-diputada-dulce-silva/>